

Medienmitteilung

## Beste Bedingungen für den Solarcup 2022

**Die Voraussetzungen für den 5. Solarcup Seeland in Lyss waren ideal. Bei strahlend schönem Wetter gingen rund 55 Teams mit ihren selbstgebauten Mini-Solarautos an den Start und massen sich in den Kategorien Schüler und Mix.**

Der 5. Seeländer Solarcup war ein voller Erfolg. Am diesjährigen Solarcup nahmen rund 55 Teams teil. Die Teilnehmenden, darunter in erster Linie Schüler\*innen aber auch Familien und Tüftler, liessen ihre selbstgebastelten Mini-Solarautos über die Rennbahn in Lyss im Rahmen des traditionellen Lyssbachmärits sausen. Alle hatten das gleiche Ziel - möglichst rasch die Ziellinie zu überschreiten. Die Ranglisten sehen wie folgt aus:

### **Kategorie «Schüler\*innen»**

- 1) Team NLL der Schulen Twann-Tüscherz Ligerz
- 2) Team Lmax der Schule Plänke, Biel
- 3) Team Rainbow Suchtis der Schule Walkermatte, Biel

### **Kategorie «Mix»**

- 1) Team Sky Fly aus Biel
- 2) Team Solarspeed aus Biel
- 3) Team Loxi aus Studen

Zudem wählte eine neutrale Jury die kreativsten und fantasievollsten Mini-Solarautos aus.

**Die drei Gewinner\*innen des Kreativpreises heissen:**

- 1.) Team Speedrunner aus Biel
- 2.) Team Shruik-Mobil der Schule Lyssbach aus Lyss
- 3.) Team Meltdown der Schule Walkermatte aus Biel

Christoph Giger, Geschäftsleiter der Solarplattform Seeland, Organisatorin des Anlasses, zieht eine positive Bilanz des diesjährigen Solarcups: «Die Wetterkulisse war perfekt und das Rennfieber spürbar. Der Solarcup war auch dieses Jahr der Beweis dafür, dass Sonnenenergie auf spielerische Weise vermittelt werden kann.»

*Veröffentlicht am 28.6.2022*